
審議会等の会議結果報告書 

【担当課】商工課 

会 議 の 名 称 茅野市中小企業振興審議会 

開 催 日 時 平成 28 年 1 月 13 日（水）14 時 00 分～16 時 30 分 

開 催 場 所 茅野市役所 7 階 703 会議室 

出 席 者 

【委 員】若御子委員、樋口委員、野村委員、長田委員、小笠原委員、米

川委員、吉沢委員、雨川委員、増澤委員、矢崎委員、伊藤委員 

【事務局】国枝産業経済部長、五味商工課長、小平工業労政係長、原工業

労政係主任 

合計 15 名（委員 11 名、事務局 4名）

欠 席 者 なし 

公開・非公開の別 公開 ・ 非公開 傍 聴 者 の 数      人

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 
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若御子会長 

 

 

 

 

 

 

 

次第１ 開会 

開会のあいさつ 

  

審議会の成立について申し上げます。茅野市中小企業振興条例第１１条

第５項の規定で、審議会の開会は委員の過半数の出席が必要とされていま

す。委員数は１１名であります。本日は１１名全員出席いただいておりま

すので、本日の審議会が成立したことをお伝えさせていただきます。 

 

それでは次第に沿って進めさせていただきます。 

 

次第２ 会長あいさつ 

 昨年に引き続いて第２回の審議会となっております。本日は２社訪問し

ていただく形になりますが、前回と同様にここで概要説明をいただいた後

に現地で資産を確認した上でご審議いただきたいと思います。全員出席し

ていただいていますので、活発なご意見等を頂戴したいと思います。 

 
 ありがとうございました。それでは会議事項に移っていきたいと思いま

す。座長につきましては、若御子会長にお願いいたします。 
 
次第３ 会議事項 
それでは、次第３会議事項ということで進行を務めさせていただきます。

よろしくお願いします。 
さきほどの話の中にもございましたが、本日は２社について現地確認を

したうえで戻ってきて審議していいただくようになります。 
まず、１社目はファーマックメディカル株式会社約４０分間の現地調査

となり、２社目が株式会社アイランドプロファイルです。こちらも約４０

分間の調査となっておりますのでよろしくお願いいたします。 
では、事務局の方から概要説明をお願いいたします。 



原工業労政係主任 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
五味商工課長 
 

 

 

 

小笠原委員 

 

 

 

小平工業労政係長 

 

 

小笠原委員 

 

 

 

 

小平工業労政係長 

 

 

 

五味商工課長 

 

 

 

 

 

小笠原委員 

 

 

 

五味商工課長 

 

 

先日の会議に引き続き本会議の内容については機械や会社の企業秘密

等、機密情報等が含まれておりますので、非公開とさせていただきます。

ご承知おきをお願いいたします。 
 
 
（以下の内容につきまして非公開とさせていただきます。） 
 

 

 

次第４ その他 

 続きまして次第の４その他ということですが、何かございますでしょう

か。せっかくの機会でございますし、商業、工業、観光というそれぞれの

立場でいらっしゃっておりますので、茅野市の産業について現状を踏まえ

ながら、どんな内容でも構いませんのでお話をいただければと思います。

  

 今回現地調査をした企業に関しては、空き工場を取得して事業を開始し

ているという事を伺いました。今回の２件に関して茅野市としては何か情

報等をもっていて提供したりしたのでしょうか。 

 

 今回の２社に関しては、特に市が介入して紹介したという物件ではあり

ません。 

 

 工業の関係の中でも事業をたたむ方もいれば事業を開始しようとする方

もいらっしゃる。また、土地を大きくほしいという事業者もいらっしゃっ

たりします。そういった時の窓口として行政の方で空き工場や土地等の情

報を持っていていただきたい。 

 

 市としては、産業振興プラザの方で企業訪問していく中で情報を集める

ようにはしていますが、なかなか上がってこないの現状です。関係する部

署等ともつながりながらなるべく情報を集められるようにしていきます。

 

 いくつか空いている情報もありますが、前の持ち主の意向であまり表に

情報を出さないでいただきたいといった事があったり、紹介してほしい案

件より工場のサイズが小さかったり等でご紹介できていないこともありま

す。ただ、集められた情報に関しては、「ものづくりネットちの」等様々な

ツールを使って情報発信できるようにしていきます。 

 

 今現在行っている受発注情報を収集しているように空き工場や空いてる

土地についての情報を随時更新できるようにしていっていただきたい。 

 

 

 ほかに何かご意見等ございますでしょうか。 

 また、感じている事やご提言等いただきたいと思いますのでよろしくお

願いいたします。 



 

 

 

 

それでは以上をもちまして、平成２７年度 第２回茅野市中小企業振興審

議会を閉会とさせていただきます。本日は誠にありがとうございました。

 

以上

 


